

Protokollausschnitt des Ausschusses für Planung, Umwelt  
und Verkehr der Gemeinde Schwalmtal vom 29. November 2000

**Antrag des Herrn Dr. Wolfgang Knott, auf landwirtschaftlichen Flächen, die im Eigentum  
der Gemeinde Schwalmtal stehen, keine gentechnisch veränderten Produkte anzubauen**

**Beschluss:**

Den Pächtern der gemeindeeigenen Ackerflächen wird – bis zum Erlass einer eindeutigen  
gesetzlichen Regelung – empfohlen, kein gentechnisch verändertes Saatgut zu verwenden.

Bei neuen Pachtverträgen wird der Anbau von gentechnisch veränderten Produkten – bis zum  
Erlass einer eindeutigen gesetzlichen Regelung - ausgeschlossen.

Abstimmungsergebnis:

Dafür: 16

Dagegen: 1

Enthaltungen: 0